### II. Autoridades y personal

#### A. NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

# CONSEJO GENERAL DEL PODER JUDICIAL

28177

ACUERDO de 15 de diciembre de 1992, de la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial, relativo a la publicación de la designación efectuada por la Sala de Gobierno del Tribunal Supremo de los Magistrados que han de constituir la Sala Especial del expresado Tribunal para resolver los conflictos de competencias en el año 1993.

La Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial, en su reunión del día de la fecha, ha acordado la publicación en el «Boletín Oficial del Estado» del Acuerdo adoptado por la Sala de Gobierno del Tribunal Supremo, de 19 de octubre de 1992, por el que, de conformidad con lo prevenido en el artículo 42 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial, se designa a los Magistrados que han de constituir la Sala Especial de dicho Tribunal Supremo para resolver los conflictos de competencias que puedan producirse entre Juzgados y Tribunales de distinto orden jurisdiccional durante el año 1993, en los siguientes tárminos:

a) Entre el orden jurisdiccional civil y el contencioso-administrativo: Excelentísimo señor don Teófilo Ortega Torres, Magistrado de la Sala Primera y excelentísimo señor don Ricardo Enriquez Sancho, Magistrado de la Sala Tercera.

 b) Entre el orden jurisdiccional civil y el laboral: Excelentísimo señor don Alfonso Barcala Trillo-Figueroa, Magistrado de la Sala Primera y excelentísimo señor don Antonio Martin Valverde, magistrado de la Sala Cuarta.

c) Entre el orden jurisdiccional civil y el militar: Excelentísimo señor don José Luis Albacar López, Magistrado de la Sala Primera y excelentísimo señor don Arturo Gimeno Amiguet, Magistrado de la Sala Quinta.

d) Entre el orden jurisdiccional contencioso-administrativo y el laboral: Excelentísimo señor don Enrique Lecumberri Martí, Magistrado de la Sala Tercera y excelentísimo señor don Benigno Varela Autrán, Magistrado de la Sala Cuarta.

e) Entre el orden jurisdiccional contencioso-administrativo y el militar: Excelentísimo señor don Gustavo Lescure Martín, Magistrado de la Sala Tercera y excelentísimo señor don Francisco Javier Sánchez del Río Sierra, Magistrado de la Sala Quinta.

f) Entre el orden jurisdiccional laboral y el militar: Excelentísimo señor don Víctor Fuentes López, Magistrado de la Sala Cuarta y excelentísimo señor don Luis Tejada González, Magistrado de la Sala Quinta.

g) Entre el orden jurisdiccional penal y el militar: Excelentísimo señor don Carlos Granados Pérez, Magistrado de la Sala Segunda y excelentísimo señor don José Francisco Querol Lombardero, Magistrado de la Sala Quinta.

Se nombran suplentes de los excelentísimos señores anteriormente designados a los siguientes:

Orden jurisdiccional civil: Excelentísimo señor don Eduardo Fernández Cid de Temes.

Orden jurisdiccional penal: Excelentísimo señor don Luis Román Puerta Luis.

Orden jurisdiccional contencioso-administrativo: Excelentísimo señor don Pedro Esteban Alamo.

Orden jurisdiccional laboral: Excelentísimo señor don Juan A. García Murga Vázquez.

Orden jurisdiccional militar: Excelentísimo señor don Francisco Mayor Bordes.

Madrid, 15 de diciembre de 1992.—El Presidente del Consejo General del Poder Judicial.

SALA SANCHEZ

## MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES

28178

REAL DECRETO 1487/1992, de 4 de diciembre, por el que se nombra a don Enrique Asorey Brey Comisario general de la Sección Española de la Exposición Internacional que tendrá lugar en Taejón (Corea).

A propuesta del Ministro de Asuntos Exteriores y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día 4 de diciembre de 1992,

Vengo en nombrar a don Enrique Asorey Brey Comisario general de la Sección Española de la Exposición Internacional que tendrá lugar en Taejón (Corea) del 7 de agosto al 7 de noviembre de 1993.

Dado en Madrid a 4 de diciembre de 1992.

JUAN CARLOS R.

El Ministro de Asuntos Exteriores, JAVIER SOLANA MADARIAGA

#### MINISTERIO DE JUSTICIA

28179 ORDEN de 2 de diciembre de 1992 por la que se dispone el cese de doña Luisa Martin Sánchez como Subdirectora general de Sanidad Penitenciaria.

En uso de las atribuciones que le están conferidas por el artículo 14.5 de la Ley de Régimen Jurídico de la Administración del Estado,

Este Ministerio ha dispuesto el cese de doña Luisa Martín Sánchez, funcionaria del Cuerpo Técnico de Salud Pública de la Comunidad de Madrid, como Subdirectora general de Sanidad Penitenciaria de la Dirección General de Instituciones Penitenciarias, agradeciéndole los servicios prestados.

Madrid, 2 de diciembre de 1992.—P. D. (Orden de 3 de diciembre de 1991), el Secretario general de Asuntos Penitenciarios, Antoni Asunción Hernández.